

Novedades



● Cursos de inglés vanguardistas

“Todos aquellos que estén pensando en estudiar un grado o posgrado en el Reino Unido podrán recibir asesoramiento y resolver sus dudas”. El British Council, la organización británica para las relaciones culturales y las oportunidades educativas, invita a visitar su *stand* para conocer la “oferta más innovadora en formación, evaluación y certificación de la lengua inglesa”. Propuestas como las de Ashton Campion: cursos de inglés presenciales y *online* para niños y adultos divididos por edades y niveles; y preparación de exámenes oficiales de Cambridge, IELTS, TOEFL y SAT. O Gloex, que propone “cursos de idiomas y formación de una manera vanguardista”. ¿Cómo? “Facilitamos y fomentamos el aprendizaje a través de programas de intercambios culturales y viajes educativos al extranjero, tales como Summer Work and Travel, Summer Camp Counselor, Internship Program o nuestros Educational Travels”. Sus programas garantizan trabajos estacionales remunerados en EE UU, permitiendo “sumergirse de lleno en esta cultura a través de una experiencia educativa y transformadora”. Experiencia es un concepto que maneja YouAbroad, organización especializada en el diseño, planificación y gestión de años académicos en EE UU, Canadá, Australia, Nueva Zelanda, Sudáfrica, Irlanda y el Reino Unido, para estudiantes de ESO y bachillerato. El Schools Day, otro de los escenarios de la Semana de la Educación, tendrá buena representación de campamentos de verano, cursos de inmersión lingüística y estudios en el extranjero.

STEAM al servicio de la sociedad

Digitalización y empleabilidad marcan las innovaciones que presentan universidades, centros de FP y escuelas especializadas

Elena Sevillano

En septiembre de 2024 la Carlos III (UC3M) pondrá en marcha su grado en Neurociencia, “pionero en España”, con un enfoque multidisciplinar —que incluye materias de física, química, psicología, matemáticas y, por supuesto, medicina— e impartido íntegramente en inglés. Según informa esta universidad pública madrileña, formará a profesionales “con un conocimiento del cerebro y del sistema nervioso central que nos permita reducir los efectos de enfermedades neurodegenerativas como el Alzheimer y el Parkinson”. Su apuesta para esta edición de Aula, dentro de la Semana de la Educación, es una de las que se deleitan STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, por sus siglas en inglés). El *creative campus* de la Universidad Europea —arte, diseño y tecnologías creativas—, próximamente en Madrid, añade la A de Arte al acrónimo, ensanchándolo a STEAM.

Hay muchas ciencias de la salud y tecnología en este Ifema y mucho apelo digital sumado a carreras de toda la vida como Administración de Empresas o Derecho. Dentro del Salón del Post-

grado y Formación Continua, el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) explicará cómo es su máster en Derecho Digital y Tecnologías Disruptivas; la Universidad Autónoma de Madrid presentará su nuevo máster en Formación Permanente en Applied Business Analytics (MABA) o el Diploma de Experto en Hacking Ético y Red Team; Verne Academy, sus cursos especializados y sus programas avanzados en *big data*, *machine learning* o *business intelligence*, y la Nuclio Digital School, sus contenidos en diseño UX/UI, *data science*, finanzas digitales y recursos humanos, para desenvolverse “en un mundo donde la revolución digital redefine constantemente el panorama laboral”.

“Las microcredenciales ofrecen una formación, ampliación o actualización de conocimientos más práctica y enfocada al mundo laboral”, explican desde la Universidad de Alcalá sobre su apuesta más reciente. Si los 23 microtítulos de la UNED son propios, se pueden completar en un año y ofrecen una combinación de conocimientos de áreas diversas para saber más de una materia y ayudar al desarrollo profesional, los grados en Inteligencia Artificial (IA) y Computación (en colaboración con Google) y en Business Intelligence (junto a las consultoras EY, KPMG, Deloitte y PWC) de la Alfonso X el Sabio (UAX) son “clave para acceder a las profesiones que lideran la creación de empleo”, aseguran desde el centro. Esta universidad privada presenta, por esta línea, lo último

Los microtítulos de la UNED se completan en un año y combinan áreas diversas para el desarrollo profesional

de la escuela deportiva UAX Rafa Nadal School of Sport, dirigida a quienes “aspiran a liderar la gestión de negocio en el mundo del deporte”, aseguran. “Entre nuestros pilares destacan la empleabilidad y la internacionalización”, refrenda la CEU San Pablo.

La orientación hacia las necesidades sociales y del mercado se palpan en las propuestas asociadas a la formación profesional (FP), muchas de ellas tendentes a modernizar y actualizar sectores muy tradicionales, caso de las que lanza la Fundación Laboral de la Construcción: nuevos materiales, medidas de eficiencia, simulador de realidad virtual de maquinaria, trabajos en altura, verticales y en espacios confinados. También asoman metodologías activas, como *Immune* (de Immune Technology Institute), basada en la resolución de retos tecnológicos propuestos por las empresas. “La propuesta en Aula será la realización de talleres, la minería de monedas en directo y el análisis de ciberataques en vivo”, anuncian.

Formación dual

En esta parte de la feria abunda la oferta dual, que “alterna la formación en el centro de FP o en la empresa u organismo equiparado con la actividad productiva, y retribuida en el marco de un contrato de formación”, según define la Ley de Ordenación e Integración de la Formación Profesional. Cruz Roja Formación Profesional ofrece FP dual, dual intensiva y a distancia en sanidad y en servicios socioculturales y a la comunidad. EEP iGroup despliega un abanico de posibilidades similar en cinco áreas: empresa, sanidad, informática, sociocultural y medioambiental. La sostenibilidad es una de las formaciones al alza, junto a videojuegos, audiovisuales, pilo-

taje de drones, artes digitales, ciberseguridad, moda, cocina o gastronomía. Este tipo de enseñanza nunca fue tan amplia ni apetecible, y universidades como la privada Nebrija se abren a ellas, en su caso a través del Instituto Nebrija de Formación Profesional.

“La FP está cobrando una gran importancia en el panorama educativo actual”, remachan desde Universae. También las escuelas especializadas, que tienen en la Semana de la Educación un buen escaparate para sus primicias. Aquí, la autoescuela digital Dribo exhibe su método de estudio, “sin libros, clases ni desplazamientos innecesarios”, para sacarse el carnet de coche o moto (parte teórica) a través del móvil. Flyschool Air Academy lanza su formación aeronáutica para pilotos y tripulantes. Y la Escuela Internacional de Protocolo promociona sus programas de protocolo, organización de eventos, comunicación corporativa y disciplinas afines: “Desde cursos cortos de especialización en modalidad *online* a la carrera universitaria con experiencia internacional en universidades europeas, pasando por ciclos formativos de grado superior y titulaciones de máster”, enumeran.

Imagen de la feria Madrid es Ciencia durante la edición 2023 de la Semana de la Educación.